¿Qué debe hacer el gobierno japonés para detener la guerra de Ucrania?

-Un llamamiento por parte de historiadores japoneses preocupados-

Ya ha pasado 3 semanas desde que empezó la guerra de Ucrania. El ejército ruso ya ha envuelto Kiev y pretende lanzarse a un ataque general. El hecho de que continúe esta guerra, arrebatarán muchas vidas ucranianas y rusas hace que cause grandes perjuicios irreparable al futuro de Rusia y Ucrania. Además de esto, la continuación de esta guerra se agudiza definitivamente la crisis europea y mundial.

Por lo tanto, pensamos que debemos terminar esta guerra lo más pronto posible. Tropas rusas y ucranias paren actos bélicos donde se encuentran y tienen que comenzar formalmente la entrevista del armisticio. Para eso, el que hace llamamiento el alto el fuego hacia ambas partes y actúa de intermediario para la negociación del armisticio, es desable que sea uno de los paíases vecinos la parte asiático a Rusia, Japón, China o la India. Japón es un país aliado de los EE.UU. se manifiesta a favor de la resolución de la Asamblea General de la ONU. y pone una sanción contra Rusia. Sin embargo, Japón es un país que ha hecho la guerra seria 4 veces con Rusia en los últimos 130 años y pudo llegar a una reconciliación en cada caso. En la última guerra se rindió aceptando la Declaración de Potsdam impuesto por los EE.UU.,Inglaterra, China y Union Soviética y disorvió fuerzas armadas y llegó a ser un país que renunció a la guerra. Aunque todavía no ha conseguido concertar el tratado de paz, sigue negociando para recobrar 4 islas despojadas por Rusia desde 1956. Por eso, Japón es el país apropiado para actuar como mediador en esta guerra.

China tiene éxito en las negociaciones de delimitación de fronteras con Rusia, sigue manteniendo relaciones vecinales estables y se abustuvo de la resolución de la Asamblea General de la ONU. Está en contra de la sanción contra Rusia. Asimismo, La India propuso alto el fuego el conflicto que provocó en esta región e intervino por la vía diplomática. La relación con Rusia es muy estable y también se abustuvo de la resolución de la Asamblea General de la ONU. Por ello, como país vecino del sur y del este de Rusia, Japón tendría papel de mediador, proponiendo a la India y China una cooperación para el llamamiento de alto el fuego inmediato, ayudaría una negociacion armisticio con el fin de llegar a un acuerdo pronto para que termine esta guerra cuanto antes

Exigimos al gobierno de los 3 países, Japón, China y la India que sean mediador imparcial de la guerra de Ucrania. Las tropas ucranianos y rusos susupendan las hostilidades y comienzen oficialmente la negociación del armisticio. Las tropas rusas tienen que dejar de ataque general a Kiev, es el lugar sagrado religioso también para los rusos.

Por último, queremos decir, tenemos que esfuerzo todo lo posible para poner fin a la guerra de Ucrania. No te quedes al margen.

15 de marzo, 2022

Ito Takayuki, profesor emérito de la universidad de Hokkaido Kano Tadashi, ex. profesor de la universidad de Hosei Shiokawa Nobuaki, profesor emérito de la university de Tokyo Tomita Takeshi, profesor emérito de la universidad de Seikei Fujimoto Wakio, profesor emérito de la universidad de Osaka Wada Haruki, profesor emérito de la universidad de Tokyo Kato Shiro, profesor emérito de la universidad prefectural de Aichi Kajiura Atsushi, ex profesor de la universidad de lectro-comunicaciones Toyokawa Koichi, profesor de la universidad de Meiji Nagayo Susumu, profesor emérito de la universidad de Waseda Nishi Masahiko, profesor emérito de la universidad de Ritsumeikan Haba Kumiko, profesor emérito de la universidad de Aoyama Gakuin Mori Kazuko, profesor emérito de la universidad de Waseda Yoshida Hiroshi, profesor asociado de la universidad de Okayama